
Bon	matin,	
	
Je	pense	que	ce	serait	une	bonne	idée	d'avoir	un	café	(example:	Starbucks)	
et	quelques	autres	endroits	commerciaux	
	
pour	les	résidents	et	les	passants.	Ce	serait	aussi	bien	d'avoir	plus	
d'espaces	verts	et	moins	d'espaces	de	bureaux.	Le	
	
Parc	Jean-Duceppe	déborde	déjà	d'enfants	et	d'employées	des	commerces	
avoisinants	pendant	les	mois	chauds	et	ce	
	
serait	bien	qu'il	y	ait	plus	d'espaces	invitants	pour	eux.	
	
Merci,	
	
Maria	Luisa	Battista	


